



Tweet



Follow



Forward



View online version

L'Ambassade de l'État du Qatar à Bruxelles

Avril 2019



BRUXELLES, BELGIQUE

AMBASSADE DU QATAR



Quelques mots de l'Ambassadeur

Chers amis du Qatar, le printemps est bien arrivé à Bruxelles ! Alors que le soleil brille et les fleurs fleurissent, le mois d'avril a été un mois passionnant et chargé pour l'Ambassade du Qatar à Bruxelles et le Qatar en général. À la fin de mars, le Qatar a célébré l'ouverture de sa rose du désert, le Musée national du Qatar, un bâtiment époustouflant dont la beauté a été acclamée par le monde entier.

Conçu par l'architecte français Jean Nouvel, le musée raconte la riche histoire de notre peuple et de notre nation. L'ouverture du musée a apporté une immense joie aux citoyens du Qatar et a étonné les visiteurs des quatre coins du monde. J'ai été extrêmement fier de voir des chefs d'État, des dignitaires et des représentants des industries créatives se réunir à Doha pour célébrer son inauguration et assister au discours inspirant prononcé par Son Altesse l'Émir du Qatar.

S'agissant des questions politiques, j'ai eu l'occasion en avril de discuter des questions de migration et de réitérer l'engagement du Qatar à soutenir l'UE dans ce domaine avec deux acteurs européens clés, le commissaire européen chargé de la migration, des affaires intérieures et de la citoyenneté, Dimitris Avramopoulos, et Simon Mordue, directeur général adjoint chargé de la migration et des affaires intérieures à la Commission européenne.

J'ai également accueilli des parlementaires belges avant leur participation à la 140ème Assemblée de l'Union interparlementaire (UIP) qui s'est tenue à Doha du 6 au 10 avril. Les discussions étaient axées sur l'éducation, l'égalité des sexes, la lutte contre le terrorisme, les droits de l'homme et la pauvreté énergétique.

A Doha, le Parlement européen, la Commission nationale des droits de l'homme du Qatar et le Haut Commissaire des Nations Unies aux droits de l'Homme ont organisé une conférence internationale pour discuter des mécanismes de lutte contre les abus en rapport avec les droits de l'Homme. Réunissant des défenseurs des droits de l'Homme du monde entier, les participants ont débattu des méthodes permettant de mieux tenir responsables les individus et les Etats commettants des infractions aux droits de l'Homme. Les conclusions ont établi une excellente base pour la poursuite de la collaboration et j'ai hâte de discuter des progrès réalisés lorsque nous nous reverrons en 2020.

Enfin, je vous souhaite à tous un merveilleux mois de mai et un Ramadan béni et heureux pour ceux qui le célébreront !

Son Excellence
Abdulrahman Mohammed Al
Khulaifi,

Ambassadeur de l'État du Qatar



Le Qatar dans les médias



La Libre – L'extraordinaire musée en rose des sables à Doha

Le Musée national du Qatar a ouvert ses portes le 27 mars, retraçant l'histoire du Qatar de 700 000 ans avant Jésus Christ à nos jours. Le musée doit sa forme à l'architecte français Jean Nouvel, qui a voulu symboliser la localisation du Qatar entre le désert et la mer par une rose du désert. **La Libre** décrit le travail de Son Excellence Sheikha Al Mayassa Al Thani, Présidente des Musées du Qatar, dans la collection d'œuvres d'art pour faire du Qatar une destination culturelle à ne pas manquer.

The Daily Telegraph – Comment la doyenne de l'art au Qatar repère les designers du futur

Son Excellence Sheikha Al Mayassa Al Thani discute avec **The Daily Telegraph** de son travail en tant que directrice du programme muséal du Qatar et de son rôle en tant que "l'une des femmes les plus puissantes dans le monde de la mode". Son Excellence explique les efforts qu'elle déploie pour faire en sorte que le Qatar devienne un chef de file mondial de la culture.



Elle révèle notamment qu'en participant à des ventes aux enchères, en découvrant de nouveaux artistes et en supervisant l'ouverture de ce dernier musée, son rôle couvre une vaste gamme d'activités. Fière de son pays, Son Excellence conclut en soulignant que le Qatar est "plus fort que jamais".

Réunions du mois d'avril



Son Excellence a invité **Simon Mordue, directeur général adjoint chargé de la migration et des affaires intérieures à la Commission européenne**, pour un déjeuner à l'ambassade du Qatar à Bruxelles.



Son Excellence a été invité par **Dimitris Avramopoulos, le commissaire européen chargé de la migration, des affaires intérieures et de la citoyenneté**, à discuter de la coopération entre la Commission européenne et le Qatar.



Son Excellence a accueilli le **jeune Tunisien Amir Fehri, Ambassadeur de la Francophonie**, à l'ambassade. A l'âge de 15 ans, Amir parle déjà sept langues et a gagné de nombreux prix prestigieux de littérature dont le prix Arts et Lettres de France.



Son Excellence a organisé un déjeuner avec plusieurs **représentants de think tanks** à l'ambassade.



Son Excellence a eu un échange très fructueux avec le **député bulgare Andrey Kovatchev, vice-président du Parti populaire européen (PPE)**.



Son Excellence a rencontré **Dr. Ali bin Samih Al Marri, président du Comité national des droits de l'homme (NHRC) du Qatar**, en marge de la conférence internationale sur les mécanismes sur la lutte contre l'impunité et pour la responsabilisation en droit international, qui s'est déroulée les 14 et 15 avril.

140ème Assemblée de l'Union interparlementaire à Doha



La 140ème Assemblée de l'Union interparlementaire s'est tenue à Doha du 6 au 10 avril et a réuni 162 pays dont 1600 parlementaires, partenaires des Nations Unies et experts. Il s'agissait de la plus grande participation de délégués à l'histoire des réunions de l'organisation en dehors de son siège principal. L'Assemblée s'est concentrée sur cinq domaines clés : l'éducation, l'égalité des sexes, la lutte contre le terrorisme, les droits de l'Homme et la pauvreté énergétique.

Avant leur départ pour Doha, Son Excellence a reçu des membres du Parlement belge, dont Siegfried Bracke, président de la Chambre des représentants du Parlement belge, pour un déjeuner de travail. Ils ont centré leurs débats sur le programme de l'Assemblée de l'UIP.

Ambassade de l'État du Qatar
Avenue Franklin Roosevelt 79
1050 Bruxelles
Belgique



Pour vous désabonner, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous.
[Unsubscribe](#)

